



Aktuell

Im Gemeinderat

Anträge unserer Gemeinderäte Norbert Kraus und Andreas Theinert:

1. Wie von uns bereits 2014 angeregt, wird dieses Jahr noch das Kriegerdenkmal und die darüber liegende Straße saniert (Forderung aus dem Wahlprogramm).
2. Unser Vorschlag auf dem neuen Kinderspielplatz neben dem Kulinario ein sogenanntes „DFB-Kleinfeld“ zu errichten muss noch beschlossen werden.
3. Der Antrag zur Asphaltierung der Hauptstraße zu den Anwesen Hausnummer 34 und 35 wurde zurück genommen. Die Kosten hierfür müssten die Anwohner tragen und das würde zu einer übermäßigen finanziellen Belastung werden. Vielleicht gibt es die Möglichkeit, im Zuge der Asphaltierungsarbeiten rund um das Kulinario die Straße mit zu asphaltieren.

CSU-Hauptversammlung im Gasthof-Burgblick

Am 24.04.2017 fand die zweite Hauptversammlung nach der Gründung des Ortsverein Hartenstein statt. Die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste aus dem Ortsverband Velden wurden über das zurückliegende Jahr informiert. Der scheidende Vorsitzende gab seinen Bericht ab, dann hatte der Kassenwart das Wort und verlas seinen Bericht. Die Kassenprüfung wurde bereits im Vorfeld der Sitzung durchgeführt, daraufhin beantragten die Kassenprüfer die Entlastung des Kassier's. Den Bericht der Gemeinderäte gab Norbert Kraus ab und erklärte in Stichpunkten folgendes:

1. Fortschritt und Kosten Kulinario:

Die Vergabe der Gewerke beläuft sich aktuell auf 4,5 Mio €, d.h. die vor dem Bürgerbegehren angegebenen Baukosten in Höhe von 2,7 Mio € sind bereits weit überschritten. Die „sicher“ geglaubte Förderung für das Kulinario hat die Gemeinde auch nicht erhalten. Die Ladengeschäfte im Kulinario wurden öffentlich ausgeschrieben.

2. sonstige Themen:

Tempo 30 Zone in Höhe Kulinario wird eingeführt. Die Kanalsanierung ist in vollem Gange, leider können die Kosten hierfür erst später erläutert werden. Schließlich wurde die Vorstandschaft neu gewählt.

Ergebnisse und die Aufteilung der Ämter ist auf unserer Homepage

<http://www.csu.de/verbaende/ov/hartenstein/> einzusehen.

Bedanken möchten wir uns noch bei unseren Kollegen Kurt Dauth und Volker Scheibeck für die Unterstützung bei den Wahlen.

Vorschau 2017

Sommer / Herbst 2017:

gemeinsamer Ausflug der CSU Ortsverbände Hartenstein und Velden. Der genaue Termin ist noch nicht fix.

24.09.2017:

Bundestagswahl

Für Fragen, Anregungen, oder Kritik stehen unsere Gemeinderäte und die Vorstandschaft gerne zur Verfügung.

Die Heimat gestalten, werde Mitglied in der CSU